

## Hablemos

Por Jorge Zamudio



¡Hablar otro idioma es maravilloso! No solo puedes comunicarte con personas que hablan ese idioma pero puedes aprender de su cultura al igual. El español a mi me ha dejado comunicarme con amigos de otros que hablan español pero de diferentes países como la República Dominicana y Cuba. Aunque hay unas diferencias entre unas palabras que se usan en cada país nos entendemos casi perfecto. El español en lo personal me parece que es uno de los idiomas más poderosos. Yo opino esto porque no solo un país habla este idioma existen más de quince países que hablan este idioma. Me parece que en el futuro el español será el idioma usado como el idioma principal para hacer negocios internacionales. El español no es sólo un idioma, cada país le da su toque propio. En México el español se habla muy distinto al de España. Cualquier tipo de español es lindo. Por lo cual muchos humanos debemos aprender español. No hay que ser orgullosos y les invito a que aprendamos otro idioma porque no sólo trae diversidad al igual inteligencia sobre diferentes cultural, tradiciones y creencias.